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Не только дискуссии
Решают люди  

Нижневартовск, встань на коньки!

Сергей Великий: «Буду добиваться, чтобы поручение главы государства по 
усилению позиций инициативного бюджетирования было полностью выполнено». 

В Нижневартовске завер-
шился конкурс по отбору 
инициативных проектов по 
благоустройству обществен-
ных территорий и модерни-
зации спортивных объектов. В 
конкурсе приняли участие 25 
проектов, победителями при-
знаны  4 наиболее интерес-
ных и значимых. Члены муни-
ципальной комиссии  решили, 
что в 2022 году в рамках ини-
циативного бюджетирования  
будут выделены деньги на 
строительство детской пло-
щадки стоимостью 10 млн 
рублей во 2П микрорайо-
не; за 5 млн 150 тыс. рублей  
благоустроят 14 микрорайон; 
в школе №19 появится совре-
менная баскетбольная пло-
щадка стоимостью 7 млн 200 
тыс. рублей, а в первой гим-
назии за 10 млн рублей  об-
устроят футбольное поле.

Все 4 проекта, выигравшие 

в конкурсе по инициативному 
бюджетированию, вел Центр 
общественных инициатив, 
созданный окружным курато-
ром «Школы грамотного по-
требителя» Сергеем Великим. 
Он рассказал, что у всех вы-
игравших проектов было со-
финансирование со стороны 
Центра общественных иници-
атив, что не только дало по-
бедителям дополнительные 
баллы, но и уменьшило сумму 
непосредственных вложений 
из городского бюджета.

- Хочу подчеркнуть, что все 
проекты, победившие в кон-
курсе, будут реализованы в 
рамках инициативного бюд-
жетирования или, иначе гово-
ря, в рамках народного бюд-
жета. На эти проекты в 2022 
году в Нижневартовске вы-
делено всего 30 млн рублей, 
что ничтожно мало. Между тем 
есть поручение президента 

Владимира Путина довести 
долю распределения местных 
бюджетов с участием населе-
ния до 5%. Буду добиваться, 
чтобы поручение главы госу-
дарства по усилению позиций 
инициативного бюджетиро-
вания выполнялось, и тогда  
в Нижневартовске вместо 30 
млн рублей на реализацию 
проектов народного бюдже-
та будет выделяться минимум 
300 млн. Если бы поручение 
президента было выполне-
но, то уже в 2022 году мы бы 
смогли реализовать не 4 про-
екта из 25, а практически все, 
достойные внимания. Если же 
говорить о результатах ра-
боты Центра общественных 
инициатив, то меня радует, 
что люди готовы принимать 
самое активное участие в раз-
решении местных проблем, 
благоустройстве своих терри-
торий. Зачастую они делают 
это лучше, чем чиновники, так 
как  хорошо знают, что нужно 
им самим. Именно такие но-
ваторские проекты создают 
Нижневартовску перспективу 
будущего, и это еще один шаг 
к становлению в городе граж-
данского общества. В идеале 
каждый микрорайон должен 
иметь свое лицо, свою страте-
гию развития, свою «особин-
ку», отличаться от всех других, 
- считает депутат Думы Югры 
от Нижневартовска, член 
фракции «Единая Россия» 
Сергей Великий.

МВ Мария Субботина. 

Студентам объяснили, как противостоять 
экстремистам.

На базе Нижневартов-
ского государственного 
университета проходит IV 
Межрегиональный антитер-
рористический форум УрФО 
«Антитеррор». К участию при-
гласили не только вартовчан, 
но и молодежь из Нижневар-
товского района, Мегиона 
и Лангепаса. Всего в меро-
приятии  участвовали 50 че-
ловек. В гости к ним пришли 
сотрудники «Спецназовского 
братства» и психологи. В те-
чение трех дней участники 
мероприятия обсудят вопро-
сы профилактики терроризма 
в различных его проявлени-
ях. Организаторы отказались 
от лекций в пользу занятий в 
группах на нескольких пло-
щадках, что позволяет мак-
симально вовлечь целевую 
аудиторию в разговор с экс-
пертами и достичь главной 
цели форума - содействовать 
формированию консолидиро-

ванного подхода в решении 
проблемы возникновения и 
распространения террори-
стических и экстремистских 
идей в молодежной среде.

- В нестандартной ситуации, 
когда человек с оружием вхо-
дит и открывает стрельбу, не 
каждый человек может осоз-
нать,  что делать. Люди либо 
паникуют,  либо впадают в 
ступор.Чем чаще будут такие 
беседы происходить, тем боль-
ше у людей появится знаний, 
как действовать  по этому по-
воду, - считает Руслан Аблеев, 
представитель общественной 
организации «Спецназовское 
братство».

Дискуссиями форум не огра-
ничился - в программе пред-
усмотрен творческий конкурс. 
Его победителей определят в 
четырех номинациях: эссе, ви-
деоролики, рисунки и коллажи. 
Работы будут принимать заоч-
но до 6 декабря.

Алексей Шабанов.
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Городские катки будут работать до минус 20 градусов.
В этом сезоне для вартов-

чан откроют девять муници-
пальных катков с пунктами 
проката инвентаря. Восемь 
из них уже давно полюби-
лись жителям, торжественное 
открытие еще одного запла-
нировано на первую декаду 
декабря. Сейчас корт пусту-
ет, но через несколько дней 
здесь заиграет музыка и лед 
заполнится отдыхающими. У 
жителей новых микрорайо-
нов появится еще одно место 
для активного отдыха. К Но-
вому году каток украсят, а ря-
дом построят снежную горку 
и установят елку.

- Здесь у нас бетонное ос-
нование, хоккейные борта, 
сетчатое ограждение, баскет-
больные кольца, футбольные 
ворота. Но футбольные во-
рота сейчас на зиму демонти-
рованы,  залит лед, - пояснил 
Руслан Куштанов, руководи-

тель  дирекции спортивных 
сооружений.

Эта спортивная площадка 
будет использоваться и ле-
том - специальное покрытие 

позволит играть в футбол 
или баскетбол, проводить 
эстафеты. Ну, а сейчас  жите-
ли новых микрорайонов мо-
гут прийти сюда со своими 

коньками или взять их на-
прокат. В этом году для пун-
ктов проката докупили еще 
75 пар коньков - хоккейных, 
фигурных и детских, за со-
стоянием которых тщатель-
но следят. Обновили и ле-
довый корт «Бригантина» в 
5 микрорайоне. Этим летом 
прошел первый этап его мо-
дернизации: отремонтиро-
вали помещения, обновили 
освещение и саму коробку, 
уложили специальное про-
резиненное покрытие, бла-
годаря которому этот объект 
также станет всесезонным. 
Корт «Бригантина» - един-
ственный в городе открытый 
хоккейный корт. В эксплуа-
тацию его введут чуть позже. 
Качество льда здесь должно 
быть другое, для того чтобы 

ребятам было комфортно 
играть здесь в хоккей.

- Все наши места массово-
го отдыха будут оборудованы 
празднично:  установят  ново-
годние елки, горки для детей 
младшего возраста, а также 
поставят фотозоны для того, 
чтобы жители города с детьми 
смогли сфотографироваться, - 
рассказала Татьяна Козак, на-
чальник отдела по дорожному 
хозяйству и благоустройству 
департамента ЖКХ.

Работать катки и пункты 
проката начали с 1-2 декабря, 
а вот торжественное откры-
тие нового корта и обновлен-
ной «Бригантины» состоится 
10-11 декабря. Любителей 
кататься ждут в любую погоду 
до  минус 20 градусов.

МВ Алексей Песков.
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